

Wohnungsbrand

und ge in der Causa ein.

BLAULICHTHELDEN

Schutzengel und Feuerwehr retteten Wiener Familie aus Flammeninferno

Bei einem Großbrand in Wien-Ottakring entging in der Nacht auf Montag eine junge Mutter mit ihren beiden Kindern nur knapp einer Katastrophe. Beim Eintreffen der Einsatzkräfte drang bereits dichter Rauch aus den Fenstern eines Mehrparteienhauses. Die Frau, das vierjährige Mädchen und der

siebenjährige Bub hatten sich da schon in einen noch rauchfreien Raum gerettet, lodernde Flammen versperrten ihnen jedoch den Fluchtweg. Die Berufsfeuerwehr brach die Wohnungstür auf und rettete das Trio – die Schutzengel sorgten für das Übrige: Alle Bewohner blieben unverletzt!



Bitte um Unterstützung für eine alleinerziehende Mama, meinen Stiefsohn und seiner kleinen Schwester.

Spenden Sie für die Spendenaktion

<https://spendenaktion.at/de/-59299>



Scannen und spenden

Spendenaktion organisiert von
Michaela Aldrian